

Agradecen labor de congresistas para mejorar relaciones Cuba-EE.UU.



La Habana, 20 feb (RHC) El director general para Estados Unidos del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba, Carlos Fernández de Cossio, agradeció los esfuerzos de los congresistas del país norteamericano para mejorar las relaciones bilaterales.

De acuerdo a la cancillería cubana el funcionario reconoció la disposición y la contribución de los senadores Patrick Leahy, Ron Wyden y Gary Peters, y de los representantes Jim McGovern, Kathy Castor y Susan Davis, quienes integran una [delegación bicameral](#) de visita a la isla.

Fernández de Cossio recibió la víspera a los congresistas demócratas y ratificó que no existen evidencias de ataques sónicos contra diplomáticos estadounidenses en La Habana, como esgrimen sectores norteamericanos interesados en obstaculizar los avances hacia la normalización de los vínculos.

Encabezados por Leahy, senador por Vermont, Wyden (Oregón), Peters (Michigan), McGovern (Massachusetts), Castor (Florida) y Davis (California) tienen como objetivo constatar en el terreno el impacto del cambio de la política de Washington hacia la nación caribeña desde la toma de posesión de Donald Trump.

Trump insiste en fortalecer el [bloqueo](#) económico, comercial y financiero aplicado por su país a La Habana y en revertir algunos de los progresos en los vínculos bilaterales en 2015 y 2016.

Los legisladores prevén otros encuentros con autoridades, pequeños empresarios y expertos en los sectores de la educación, la economía y la biotecnología, en aras de discutir las posibilidades de mejorar las oportunidades económicas para ambos pueblos.

Mañana los visitantes ofrecerán una rueda de prensa en la embajada estadounidense en La Habana.
(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/155634-gradecen-labor-de-congresistas-para-mejorar-relaciones-cuba-eeuu>



Radio Habana Cuba